



LA PAVIMENTACIÓN DE LA TOTALIDAD DEL CAMINO ESTÁ EN CARPETA.

Dirección de Vialidad inició conservación vial en turística Ruta B-245

MOP. Son 22 kilómetros entre San Pedro de Atacama y el sector de Guatín.

Con el objetivo de informar el inicio las obras de conservación de 22 kilómetros de la turística Ruta B-245 de la comuna de San Pedro de Atacama, el Ministerio de Obras Públicas (MOP) a través de la Dirección Regional de Vialidad (DRV), realizó una nueva actividad de participación ciudadana con las comunidades, para detallar los trabajos que mejorarán la actual condición de dicho tramo.

En la ocasión, los integrantes de las comunidades se refirieron a los beneficios de estas obras y realizaron un llamado a los usuarios de esta ruta a ser responsables al momento de transitar por el sector.

“Las mejoras son muy buenas. Yo transito hacia mi casita en Machuca y el camino actualmente está muy malo, pero si lo están arreglando es bueno para mí y para el turismo, porque la gente va mucho al Ta-

tio”, enfatizó Juana Tinte, presidenta de la Comunidad de Machuca, quien llamó a respetar las velocidades y a tener mayor cuidado con los animales.

FUTURA PAVIMENTACIÓN

La autoridad ministerial explicó que esta ruta aún no cuenta con el estándar de pavimentación, porque existe una Resolución de Calificación Ambiental (RCA) que establece mantener la condición básica del camino.

Debido al aumento del interés turístico y con ello el flujo vehicular, partes de la comunidad solicita su pavimentación con el objetivo de mejorar su calidad, resistencia y que pueda ser transitable durante la ocurrencia de fenómenos climáticos, lo que actualmente es imposible debido a los daños que se generan por el escorriamiento de las aguas.

CO